

Line Dance als Breitensport auch mit Handycap

4. DTSA Abnahme auch im Line Dance am 08.11.2008 im TC Capitol Bremerhaven

39 Teilnehmer stellten sich insgesamt der Anforderung.

Die jüngste war 14 Jahre (Eleanore Tulewski) und die Älteste 66 Jahre (Sigrid Orłowski).



Silvia Rehberg-Möller schaffte das DTSA in Bronze, obwohl sie gehörlos ist. Sie erstaunte selbst die Prüfer, die während der Abnahme nicht wussten, welche der Teilnehmerinnen nun mit Handycap tanzt. Nur wer als Zuschauer genau hinsah, konnte sehen, dass die Trainerin Jenny Memmel für sie mit den Fingern einzählte.

Die Prüfungstänze im Line Dance waren sehr vielfältig. Vom langsamen über Wiener Walzer und Rumba bis zum Jive und Fun Tanz (Big Girls) war alles vorhanden.

Mit 30 Teilnehmern im Bereich Line Dance stellten sie an dem Tag auch den größeren Anteil dar, als im Bereich Standard & Latein.

Die Teilnehmer kamen von verschiedenen umliegenden Line Dance Gruppen und natürlich aus den eigenen Line Dance Kursen vom TC Capitol.

Alle Prüflinge haben ihr Bronze & Silber bestanden. Die beiden Damen für Gold, Sylvia Maßmann und Christiana Widdra, zeigten mit ihrem Können, dass sie ihr Trainingsziel in diesem Breitensport schon seit fast 3 Jahren im TC Capitol erfolgreich absolvieren. Sie bestanden diese Prüfung mit Bravour nach 5 Tänzchen in den verschiedenen Motions (Tanzrichtungen/Tanzstilen).



Nach der Zeremonie mit Urkunden und Abzeichenübergabe vom Ehepaar Müller (DTSA Prüfer) fand ein Schlemmerbuffet und eine gemischte Paartanzparty für Gäste, Paartänzer und Line Dancer statt.

Alle fanden Platz auf der Tanzfläche, gemeinsam wurde zu Liedern wie Feel the Rush von Shaggy entweder ein Line Dance oder Discofox getanzt, keiner kam sich dank der Danceflooretikette in die Quere.

Bei den kleinen Tanzworkshops zwischendurch kamen dann alle noch mehr ins Schwitzen, und Erinnerungen wurden wach.

Gezeigt wurden Tänze wie Letkiss (Fun Dance aus den 60ern) oder Chicago City (Contra Line Dance aus den 80ern). Beim Barn Dance (Paartanz im Kreis) mit Lutz und Jenny begann die Tanzfläche dann richtig zu beben, so dass die Musik teilweise kleine Aussetzer hatte, als die Paare alle gemeinsam zur Musik aufstapften.

Rundum hatten alle ihren Spaß und haben ihr Kommen für die nächste DTSA-Abnahme im kommenden Jahr wieder angekündigt.

Jenny Memmel wird sich bis dahin auf die WM-im Line Dance am 01. - 05. Januar 2009 in Kalkar vorbereiten und mit ihrer ersten Teilnehmerin aus ihrem Verein, im Turniertanz.

Claudia Förster trainieren, um sie für ihr Debut im Turniertanz auf einem internationalen Event (Berlin Open) im März 2009 vorzubereiten.

Vielleicht gibt es aber in diesem Jahr noch etwas zu feiern, denn Jenny Memmel ist zur Tanzsportlerin des Jahres nominiert. Die Wahl läuft beim DTV noch bis zum 28.11.2008 (Einsendeschluss). Die Stimmzettel sind im TC Capitol erhältlich. Unter allen Einsendern werden Eintrittskarten zu einer Deutschen Tanzmeisterschaft 2009 nach Wahl verlost.